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24o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 06 de abril de 2009 (segunda-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

1.1. Assembléia dos docentes da Unicamp do dia 02/04/2009;

1.2. Reunião com as ADs do dia 01/04/2009;

1.3. Pedido de afastamento da Profa. Thereza Penna;

2. Definição:

2.1.Visitas aos campi da Unicamp;

2.2. Proposta de assinatura da Revista Fórum;
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4. Discussão: fo
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—42-Recolhimento da contribuição sindical;

4.3. Cursos pagos de pós-graduação lato sensu.
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Ata da vigésima quarta reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por

uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010), realizada

no dia 06 de abril de 2009, segunda-feira, às 09:00 horas, na sede da Adunicamp Seção

Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar Centoducatte (presidente),

Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-presidente), Valério José Arantes

(segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias (primeiro secretário), Jair Franklin

Oliveira Júnior (segundo secretário), Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro),

e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausência justificada de Maria Laura

Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira) e Maria Cristina Bahia Wutke (diretora

administrativa). Ausente: Thereza Cristina Robalinho Penna (diretora cultural). Pauta: 1.

Informes: 1.1. Assembléia dos docentes da Unicamp do dia 02/04/2009: o Prof. Paulo

fez um relato sobre a assembléia e informou suas deliberações: percentual estimado em

5,78% referente a inflação dos últimos 12 meses, 10 a 12% como reposição de parte das

perdas acumuladas desde 1989 e, para diminuir o fosso entre os salários, acrescentar

para os salários menores que o salário base do Dieese (R$2.075,55 — fevereiro de 2009),

um terço da diferença entre o salário e esta referência. Foi decidido ainda acrescentar no

item 6 da pauta unificada: dotação orçamentária de 0,05% para o funcionamento do

campus de Limeira da Unicamp; 1.2. Reunião com as ADs do dia 01/04/2009: o Prof.

Mauro informou que o objetivo da reunião era negociar uma proposta única das ADs a ser

encaminhada às assembléias. A proposta negociada foi a apresentada e aprovada pela

assembléia dos docentes da Unicamp de 02/04/2009; 1.3. Pedido de afastamento da

Profa. Thereza Penna: o Prof. Paulo informou que a Profa. Tereza encaminhou um fax

solicitando seu afastamento definitivo da Diretoria da Adunicamp por motivos de ordem

pessoal; 2. Definição: 2.1. Visitas aos campi da Unicamp: o Prof. Adolpho propõe a

criação de uma rede de contatos pessoais com os associados, para facilitar a

mobilização. O Prof. Paulo sugere que sejam feitos contatos com os docentes do Cotil,

Cesest e FCA; 2.2. Proposta de assinatura da Revista Fórum: após discussão, foi

rejeitada a proposta da editora de compra de uma determinada quantidade de assinaturas

para distribuição entre os associados. Foi decidido ainda que serão adquiridos dois

exemplares da publicação para analisar se deve ser feita uma assinatura para ficar

disponível junto com as outras publicações na sede da Adunicamp; 2.3. Programação do

Cineclube: o Prof. Valério informou que os filmes que serão exibidos nesta fase são:

Roma, cidade aberta (Roberto Rossellini); A terra treme (Luchino Visconti); Paisa

(Roberto Rossellini); Umberto D (Vittorio De Sica); Alemanha, ano zero (Roberto

Rossellini) e Ladrões de bicicleta (Vittorio De Sica); 3. Solicitações: o Prof. Paulo

informou que a Adunicamp não recebeu nenhuma solicitação; 4. Discussão: 4.1.

Reunião do Fórum das Seis do dia 07/04/2009: ficou definido que representariam a

Adunicamp na reunião os Profs. Paulo, Mauro e Edmundo e que seria levado o resultado

da assembléia. Serão preparadas, pelo Prof. Adolpho, tabelas para serem apresentadas

na reunião que demonstrem o resultado das duas propostas de reajuste nos salários mais

baixos; 4.2. Cursos pagos de pós-graduação lato sensu: o Prof. Paulo informa que no

novo Regimento de Pós-Graduação estabelece que os cursos de pós-graduação, sejam

lato ou scrito sensu são gratuitos e que os mestrados profissionais são considerados

stricto sensu. O Prof. Llagostera sugere que seja consultada a assessoria jurídica sobre o

assunto. O Prof. Edmundo sugere que seja consultada a assessoria jurídica do Andes-
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SN. Após discussão sobre o assunto, decidiu-se que o assunto voltará à pauta de reunião

da diretoria após a obtenção dos pareceres dos advogados. Assinatura dos diretores

presentes:

Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário)

Hlegonbeos
Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro)

raul
Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa)
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5,78% referente a inflação dos últimos 12 meses, 10 a 12% como reposição de parte das

perdas acumuladas desde 1989 e, para diminuir o fosso entre os salários, acrescentar

para os salários menores que o salário base do Dieese (R$2.075,55 — fevereiro de 2009),

um terço da diferença entre o salário e esta referência. Foi decidido ainda acrescentar no
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campus de Limeira da Unicamp; 1.2. Reunião com as ADs do dia 01/04/2009: o Prof.

Mauro informou que o objetivo da reunião era negociar uma proposta única das ADs a ser

encaminhada às assembléias. A proposta negociada foi a apresentada e aprovada pela

assembléia dos docentes da Unicamp de 02/04/2009; 1.3. Pedido de afastamento da

Profa. Thereza Penna: o Prof. Paulo informou que a Profa. Tereza encaminhou um fax

solicitando seu autista da Diretoria da Adunicamp por motivos de ordem pessoal; 2.

Definição: 2.1. Visitas aos campi da Unicamp: o Prof. Adolpho propõe a criação de
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Proposta de assinatura da Revista Fórum: após discussão, foi rejeitada a proposta da

editora de compra de uma determinada quantidade de assinaturas para distribuição entre

os associados. Foi decidido ainda que serão adquiridos dois exemplares da publicação

para analisar se deve ser feita uma assinatura para ficar disponível junto com as outras

publicações na sede da Adunicamp; 2.3. Programação do Cineclube: o Prof. Valério

informou que os filmes que serão exibidos nesta fase são: Roma, cidade aberta (Roberto

Rossellini); A terra treme (Luchino Visconti); Paisã (Roberto Rossellini), Umberto D

(Vittorio De Sica); Alemanha, ano zero (Roberto Rossellini) e Ladrões de bicicleta (Vittorio

De Sica); 3. Solicitações: o Prof. Paulo informou que a Adunicamp não recebeu

nenhuma solicitação; 4. Discussão: 4.1. Reunião do Fórum das Seis do dia

07/04/2009: ficou definido que representariam a Adunicamp na reunião os Profs. Paulo,

Mauro e Edmundo e que seria levado o resultado da assembléia. Serão preparadas, pelo

Prof. Adolpho, tabelas para serem apresentadas na reunião que demonstrem o resultado

das duas propostas de reajuste nos salários mais baixos; 4.2. Cursos pagos de pós-

graduação lato sensu: o Prof. Paulo informa que no novo Regimento de Pós-Graduação

estabelece que os cursos de pós-graduação, sejam lato ou scrito sensu são gratuitos e

que os mestrados profissionais são considerados stricto sensu. O Prof. Llagostera sugere

que seja consultada a assessoria jurídica sobre o assunto. O Prof. Edmundo sugere que

seja consultada a assessoria jurídica do Andes-SN. Após discussão sobre o assunto,

decidiu-se que o assunto voltará à pauta de reunião da diretoria após a obtenção dos

pareceres dos advogados. Assinatura dos diretores presentes:




